

MARTINEZ, C 12 noviembre 59

Querido amigo Ferrater Mora:

Me permite sugerirle incorpore a Hemsterhuis al Diccionario; el pobre ha tenido mala suerte, pues hasta el Ueberweg lo omite. Ahora me interesa porque estoy trabajando ya en mi "Interpretación de la filos. actual", y como en ella desempeña papel céntrico el Romanticismo, tengo que contar con este inspirador de los románticos. N. Hartmann destaca su influjo (D. Philos. d. deutschen Idealismus, I, 190 ss.). Como aquí los recursos bibliográficos son pobres, me arregle como puedo; lo más extenso sobre él que he hallado está en Ritter.

Se ha interesado mucho por mis cosas y quiere escribir sobre ellas un español que vive en Arenas de S. Pedro, Avila: Julián Izquierdo. Si sabe algo de él le ruego me lo comunique, porque uno nunca sabe bien... Per ej., leo en Iberica que la rev. Indice ha caído en las garras del Opus Dei: esta revista se había empezado a ocupar cordialmente de mí. Todo lo de España es tan confuse... Está aquí Gerardo Diego, pero todavía no lo he visto. Un gran abrazo. *Teohamp*

Acabo de recibir el nuevo trabajo de Rodríguez Alcalá sobre mí; su insistencia me resulta conmovedora. Le quedo infinitamente agradecido a usted por el prólogo, donde vuelve a encontrar su generosidad de siempre.

1-11-60.



UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES
FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS

IMPOSICION

AL

E ALEJANDRO
DE FILOSOFIA

KORN